



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:31

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 14 de Octubre de 2004.

+Marcha a Managua (El Nuevo Diario, Pág. 4 A)

+Cerca de mil movilizados de la Resistencia Nicaragüense llegaron ayer por la tarde a Managua, con el fin de solicitar a la directiva del Parlamento la formación de una comisión especial para interpelar al presidente Enrique Bolaños y al Ministro de Hacienda y Crédito Público, alegando violación a Ley de Titulación 235. Ellos permanecerán en protesta por tres días y si no les dan respuesta traerán 3 mil hombres más.

NOTICIAS DE TV

- +El Vicepresidente de la República, José Rizo, dijo desconocer que el Presidente Bolaños regresaba hoy al país. Rizo no quiso opinar acerca de que si le convenía la destitución del Mandatario. **(Noticiero CDNN)**
- +El Secretario de Comunicación de la Presidencia, Lindolfo Monjarretz, informó que el Presidente Bolaños hablará al pueblo para informarle sobre su viaje. Agregó que el Mandatario está dispuesto al diálogo siempre y cuando sea por el bien de Nicaragua. **(Noticiero CDNN)**
- +Mora informó extraoficialmente que el próximo martes el Presidente Bolaños brindará un mensaje a la nación acompañado de todo su Gabinete. **(100% Noticias)**
- +Según María Elsa Suárez, una fuente le reveló que el Ingeniero Bolaños regresó con las manos vacías, porque Libia no quiso hablar de condonación, sino hasta después de las elecciones. **(Noticiero CDNN)**
- +El Jefe de Campaña del APRE, Israel Kontorowsky, manifestó que Alejandro Fiallos se comprometió a otorgarle casas a personas de escasos recursos e independientemente de ganar o no las elecciones municipales, las casas serán rifadas. **(Noticiero CDNN)**
- +El Cardenal Miguel Obando pidió orar por la institucionalidad del país. **(Noticias 12, Canal 12)**
- + Néstor Avendaño expresó que el Gobierno tiene una limitante en cuanto a gastos y eso explica la posición del Presidente Bolaños de que el Presupuesto debe ser aprobado tal y como se envía. **(Noticias 12, Canal 12)**
- +La Ley de Carrera Judicial quedó aprobada en su totalidad. **(TV Noticias, Canal 2/ Noticias 12, Canal 12)**
- +El Ministro de Hacienda y Crédito Público, Eduardo Montiel, explicó que no se puede otorgar el subsidio solicitado por los transportistas, porque ésto causaría un caos en el país, ya que no se tiene la capacidad económica para otorgarlo. Asimismo, dijo que el problema es de carácter mundial por lo que pide tener conciencia y respeto. **(TV Noticias, Canal 2/ Telediario, Canal 10)**
- +El señor Javier Bolaños, destacó que el Presidente Bolaños es un hombre gobernado por sus valores morales y lo que ocurre es debido a que hay personas que están descontentas con sus acciones, porque se pueden ver afectadas. Avil Ramírez considera que el Presidente Bolaños no se dejará doblegar ante la situación actual, ya que es una cortina de humo que se va a disipar. Afirmó que en el Gabinete no hay miedo. Por su parte Víctor Manuel Talavera indicó que es el momento de que las fuerzas de la nación estén pendientes de lo que pueda suceder, porque se está poniendo en riesgo la institucionalidad de Nicaragua. **(100% Noticias)**
- +Para Enrique Quiñónez la Comisión que se quiere conformar no tiene proporcionalidad, pero ellos no tienen prisa, porque no es prioridad de la bancada liberal. **(Telediario, Canal 10)**
- +Wilfredo Navarro considera que la Comisión va a ser cambiada, porque a como está proponiendo la

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:31

PAG - 2 -

mayoría de la Junta Directiva, no existe una proporcionalidad de las fuerzas políticas. Navarro dijo que ellos están planteando que sean seis los miembros, dos del PLC, dos del FSLN, uno de Camino Cristiano y uno de Azul y Blanco. El diputado Edwin Castro dijo que si la Comisión no cuenta con la proporcionalidad que manda el estatuto y la Constitución, exigirán respeto a la Constitucionalidad y proporcionalidad. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Procurador Iván Lara confirmó la solicitud del Gobierno de Nicaragua a la INTERPOL, para intervenir en la captura del ex ministro de Hacienda, Esteban Duque Estrada. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Ernesto Leal manifestó que con la resolución de la Contraloría se está rompiendo la institucionalidad en el país y eso es grave para la democracia. Con relación a su candidatura a la OEA, indicó que esperará los resultados de la reunión de los Presidentes en El Salvador y afirmó que esto sería un reconocimiento para Nicaragua. **(Noticiero CDNN)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua